

Marc-Antoine JAMET
Maire de Val-de-Reuil,
Appel à tous les Rolivalois

Val-de-Reuil, le 26 mars 2015

Madame, Monsieur,

chers concitoyens,

Dans trois jours, dimanche prochain, le 29 mars, de 8 heures à 18 heures, pour le second tour des départementales, dans nos écoles (Coluche, Léon Blum, Pivolle, Dominos, Jean Moulin, Louise Michel), avec mes collègues du Conseil Municipal, nous vous attendrons personnellement pour que vous puissiez voter dans les six bureaux de vote de la Ville.

C'est un scrutin essentiel pour nous. Le département s'occupe de tant de choses qui font notre vie quotidienne et travaille à l'améliorer. Il finance l'aide que nous apportons aux personnes très âgées ou dépendantes, l'accueil des tout petits enfants, la rénovation urbaine de la commune (que chacun salue déjà, mais qui va permettre aussi la réhabilitation du Mail ou des environs de Léo Lagrange), la modernisation des collèges (qui a permis la construction d'Alphonse Allais ou le démarrage de la modernisation de Pierre Mendès France...), les transports et notamment notre nouvelle Gare, le futur réseau numérique de la commune, ses installations sportives ou culturelles, son action sociale, sa politique de solidarité. **Tous les grands sujets d'avenir, tous les sujets importants, nécessitent l'aide de ceux que nous allons élire dans quelques jours.**

Nous sommes donc tous concernés. C'est pourquoi, une fois encore, **je vous demande de vous mobiliser, de vous déplacer, de venir voter** et, même, de convaincre vos parents, vos enfants, vos voisins, vos amis de vous accompagner. Déposer un bulletin dans une urne est un beau geste. Nombre de nos concitoyens l'accomplissent avec leurs enfants. Beaucoup ont conscience que, par le passé, des femmes et des hommes sont morts pour que nous puissions profiter de ce droit, de cette liberté. Quelques minutes pour décider de notre destin collectif, c'est, quand on y réfléchit, très peu de temps dans une journée et c'est pourtant essentiel dans une vie.

J'ajoute que j'ai immensément **besoin de vous.** Une commune qui ne vote pas, je suis triste de le répéter et vous prie de m'excuser d'insister, est une commune qu'on ne respecte pas, qu'on n'écoute pas, qu'on ne connaît pas. C'est une commune qui n'existe pas. Vous aviez été près de 5000 à voter aux municipales il y a un an. Vous étiez près de 4000 à participer aux cantonales il y a six ans. Vous étiez moins de 3000 à le faire dimanche dernier. Ce n'est pas possible. **Comment voulez-vous que je mobilise la région Normandie, l'Etat, l'agglomération Seine-Eure, le département de l'Eure sur nos dossiers si nous donnons l'impression d'être les premiers à ne pas nous en soucier ?** Je suis à votre service et je vous remercie de votre reconnaissance, de vos remerciements, de vos encouragements, mais il faut absolument que vous veniez voter.

Qui plus est, **nous avons un atout extraordinaire à Val-de-Reuil. Nous connaissons bien ceux qui pourraient nous représenter pour les six prochaines années et**

nous savons leur **compétence**, leur **disponibilité**, leur **dévouement** et leur **proximité**. Il s'agit de **Janick Léger**, une femme remarquable, enseignante de formation, qui a été sur tous les fronts, dans toutes les initiatives de développement de la commune, qui, sans compter son temps et son énergie, a apporté son aide à des centaines, probablement à des milliers d'entre nous. **Elle est la meilleure spécialiste de l'école, du social, des services publics départementaux qu'on puisse trouver**. Avec elle, **un homme d'expérience, Jean-Jacques Coquelet**, familier des collectivités locales, ce qui est précieux, capable de monter un dossier, de le défendre et de l'emporter. **J'ai la chance que cet habitant fidèle de Val-de-Reuil soit adjoint aux finances dans mon équipe**. Il m'appuie pour réduire la dette du passé, ne pas augmenter les impôts depuis quinze ans et investir pour nos enfants.

Alors, mon appel sera simple. Aux électeurs de Gauche, que je sais déçus, hélas et plus souvent qu'à leur tour, par les résultats actuels de la politique nationale, je veux rappeler qu'il ne faut pas se tromper de scrutin. Les enjeux sont locaux. Leurs idées de progrès et de solidarité ont été, ici et à Evreux, respectées et appliquées par ceux qu'ils avaient désignés. Les résultats, à cette échelle, même s'il faut continuer de se battre pour l'emploi et la croissance, comme je le fais, ont souvent été à la mesure de leur espérance. **Pas de dispersion, pas de désertion. Je souhaite leur forte mobilisation. C'est celle de l'espoir et de l'efficacité.**

Auprès des électeurs de droite qui n'ont pas de candidat qualifié pour le second tour de dimanche prochain, **je veux faire appel au sens de l'honneur et de la République**. Il y a des valeurs, des engagements, des principes qui dépassent les étiquettes politiques. Ce sont ceux de la démocratie. C'est pourquoi nos voisins, les maires du Vaudreuil et de Louviers, ont appelé les électeurs de l'UMP/UDI à voter pour Janick Léger et Jean-Jacques Coquelet. On ne peut faire le choix du désastre économique, de l'isolement international, de la ségrégation raciale, de la dislocation sociale en suivant les mauvais génies de la France.

Aux électeurs du Front National, un tiers moins nombreux qu'aux européennes et qui n'ont jamais vu leurs candidats faire campagne, et notamment aux jeunes qui ont fait ce choix, je veux dire qu'il **n'y a pas plus patriote que moi**, et je peux parler également pour Janick Léger et Jean-Jacques Coquelet. Notre drapeau flotte partout dans la Ville et éclaire la mairie. **Je suis le premier rempart pour votre sécurité** et nous avons mis plus de caméras de vidéo-vigilance dans nos rues, installé un commissariat, fait reculer délinquance et incivilité. **Val-de-Reuil, avec nous, est plus propre, plus estimée et plus sûre**. Mais nous ne ferons jamais la moindre différence entre les enfants de nos écoles, les citoyens devant la Nation et nos concitoyens dans nos rues suivant leur lieu de naissance ou la couleur de leur peau, car c'est le message de la France, des droits de l'Homme et de l'humanité. **C'est aussi celui de la paix, du bon sens et du vivre ensemble ! C'est le chemin qu'il faut retrouver ensemble avec Janick Léger et Jean-Jacques Coquelet.**

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame, Monsieur l'expression de mon dévouement pour notre Ville.

Je compte sur vos comme vos
pouvez compter sur moi.

Marc-Antoine JAMET

Marc-Antoine Jamet